



© André LIOHN/CICR

DILEMAS Y DECISIONES

Trabajadores de la salud en la línea del frente

¿Cómo preservar la confidencialidad de los pacientes en zona de guerra?

¿Se siente moralmente obligado a denunciar las violaciones de los derechos humanos?

¿Cómo mantener los estándares médicos básicos cuando se ha interrumpido el suministro de agua y electricidad?

En ocasión de la presentación de la guía *Responsibilities of health-care workers in armed conflict and other emergencies*, tres expertos responden a sus preguntas. Participe en el debate en línea (en inglés):

www.healthcareindanger.org/livestream

14.30 GMT/15.30 CET

21 de enero de 2013

¡NO MÁS VIOLENCIA CONTRA
LA ASISTENCIA DE SALUD!

ES UNA
CUESTIÓN
DE VIDA
O MUERTE



CICR